

# BROADCAST

## ASN di Posisi Fungsional Memiliki Gerak Lebih Serta Tidak Boleh Kaku Pada Persoalan Rutinitas Saja

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.BROADCAST.CO.ID](http://PANGANDARAN.BROADCAST.CO.ID)

Dec 26, 2022 - 13:13



PANGANDARAN JAWA BARAT - Dengan berada di posisi fungsional ini, ASN akan lebih mempunyai gerak yang luar biasa serta tidak boleh kaku hanya pada persoalan rutinitas saja.

Demikian dikatakan bupati pangandaran H Jeje Wiradinata dalam pidatonya, sesuai melantik 119 pejabat fungsional di lingkungan Pemerintah Kabupaten Pangandaran, bertempat di Aula Bappeda Cintakarya, Senin (26/12/2022).

Disampaikannya bahwa, pelantikan ini berdasarkan SK nomor 821.2/KPTS. 1590/BKPSDM.2/2022 tentang Pengangkatan Pegawai Negeri Sipil (PNS) ke dalam jabatan fungsional.

Reformasi birokrasi hakekatnya untuk mengembalikan atau mempertajam keberadaan ASN sebagai abdi negara yang tugasnya untuk melayani masyarakat dan melaksanakan tugas

Tapi tentu inovasi dan langkah-langkah kreatifitas ini perlu didorong dan dikembangkan dimanapun ASN ini ditempatkan dan ditugaskan.

Seperti halnya mutiara dimanapun mereka tetap akan menjadi mutiara, walau ditempatkan dimanapun, artinya dengan kerja yang sungguh-sungguh tentu akan sampai kepada pimpinan," katanya.

Bupati Jeje menambahkan, regenerasi ini tentu akan selalu terus berjalan sehingga kelak siapa pun yang menjadi pimpinan di Kabupaten Pangandaran ini. Maka dari itu para pejabat harus mempersiapkan itu agar Pangandaran terus berkembang. Semua proses ini tentu melewati seleksi dan disaring dengan proses yang tidak mudah.

Artinya yang terpilih ini tentu mampu dan berkompeten, tinggal bagaimana kesempatan ini dilakukan dan dikerjakan dengan sebaik-baiknya. "Itulah hakikat dari undang-undang tentang ASN ini, "Ucapnya.

Menurut bupati Jeje, reformasi birokrasi hakikatnya mempertajam keberadaan kita sebagai abdi negara yang melayani masyarakat, tentu inovasi langkah-langkah kreativitas harus didorong dan dikembangkan dengan baik demi memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Amanah itu berada dipundak kalian, kalian akan menjadi pemimpin yang terbaik di masa depan, itu akan menjadi bagian yang penting dan strategis dan tentu akan kita dorong untuk mempunyai tugas tanggung jawab yang lebih, "Katanya.

Dalam penutupannya, Bupati Jeje berharap agar para pejabat yang baru dilantik mesti berkontribusi untuk Pangandaran.

"Jangan jadikan Pangandaran ini sebagai batu loncatan hanya untuk bisa pindah. Kalau memang bekerja bagus pasti resonansi kerjanya akan sampai kepada pimpinan. PNS adalah bagian dari NKRI di manapun harus bisa berkontribusi untuk Negara Kesatuan Republik Indonesia". Ujarnya.\*\* ( Zesyckha).